

14 CŒUR DE MAURRIENNE ARVAN

LA MAURRIENNE
Jeudi 28 novembre 2024

CŒUR DE MAURRIENNE ARVAN

Grâce à ses actions « Octobre Rose », la 3CMA a remis 6 810 € au service Oncologie

Dans notre édition du 4 octobre 2024, à propos des soirées « AguaRose » au Centre Nautique intercommunal et « Harmonie en Rose » à la salle des fêtes de Saint-Julien-Montdenis, nous écrivions que les organisateurs espèrent pouvoir reverser près de 6 000 € au service Hôpital de Jour - Oncologie du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne.

C'est mieux que cela puisque, mercredi 20 novembre, dans les locaux de la Maison de l'Intercommunalité, Jean-Paul Margueron, président de la 3CMA, pouvait remettre un chèque de 6 810 € à Stéphanie Ressayguier, directrice générale du CHVM, accompagnée du Dr Viviane Chappuis et de Valérie Cornaille, respectivement cheffe et psychologue du service Hôpital de Jour - Oncologie. Il soulignait que même si la prévention est



Colette Noraz, Valérie Cornaille, Danielle Bochet, le Dr Vivian Chappuis, Stéphanie Ressayguier et Jean-Paul Margueron.

primordiale, le bien-être des patients l'est tout autant, et il disait sa certitude de voir cet argent bien utilisé.

Il remerciait les initiatrices de ce projet : Danielle Bochet, vice-présidente, et Colette Noraz, RH de la 3CMA, l'implication du public et tous ceux qui avaient œuvré pour

le succès de cette édition 2024.

Il citait également le Centre Nautique, les trois harmonies (Lyre Grégoire, Écho Ardouais, Lyre Mauriennaise) et le DJ Ludovic Oudard ; les associations ESPACE et Les Amis du bar du Kiosque, la Fournilière, les comités des fêtes de Pontmartré et

d'Hermillon, la mairie de Saint-Julien-Montdenis pour la mise à disposition de la salle, celles de Montricher-Albanne et de La Tour-en-Maurienne pour le prêt de matériel, ainsi que la DESCA de Saint-Jean, le Colporteur, le Charoc et aussi Sicchi Copy et la pharmacie les Soldanelles.

Stéphanie Ressayguier, rappelant que de nombreux projets ont pu être réalisés (clowns hospitaliers, présentation améliorée des repas), s'inscrivant dans la volonté d'offrir des conditions d'accueil toujours meilleures, garantit que cet argent serait bien utilisé et que rendez-vous serait donné pour le constater. Le Dr Chappuis, rappelant combien des patients apprécient de pouvoir être soignés près de chez eux, soulignait l'importance de les accueillir dans des locaux plus jolis. Elle a déjà fait établir des devis pour que chaque chambre ait un grand mur peint d'un paysage, à cela pourront s'ajouter de la musicothérapie, des séances d'hypnose, de massage, afin qu'en variant les choses les gens puissent oublier leur maladie, qu'ils puissent apprécier de venir.

Pierre Dompnier